
Herr Stadtbaurat Kubiak führt in das Thema ein. 
 
Das Radverkehrskonzept 2018 wird via Bildschirmpräsentation durch Herrn Rohkohl – WVK 
– vorgestellt. 
 
Fragen der Ausschussmitglieder werden durch Herrn Rohkohl beantwortet. 
 
Zusammenfassend zeigen sich Teile des Ausschusses wenig begeistert von den konzeptio-
nellen Vorschlägen. Man wünsche sich mehr „Radikalität“ bei der Umsetzung. Vereinzelt wird 
die stärkere Verdrängung des Autos gefordert. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme durch den Ausschuss. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: --- 
Nein-Stimmen: --- 
Enthaltung: --- 
 
Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 
 
 


